



### Schmuckes Schild für „Schlachthus“

Dort, wo in Rottmersleben einst ein Werbeschild eine Kolonialwarenhandlung (später Dorfkonsum) auswies, hängt nun ein Schild mit der illustrierten Aufschrift „Schlachthus“. Für das sanierte und zum Dorf- und Schlachthaus umgebaute Gebäude hat die Niederndodeleber Malerin Ursula E. Duchrow der Gemeinde ein schmuckes neues Schild geschenkt. Bürgermeister Hans Eike Weitz und seine Mitarbeiter brachten das Schild am Montag an historischer Stelle an.

Foto: Maik Schulz